

Öffentliche Sitzung

In der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 4. Juli 2023 wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt. Folgenden Bauanträgen wurden einstimmig zugestimmt: Anbau an ein bestehendes Wohnhaus und Anbau einer Satteldachgaube, sowie Balkon in Barbing, Neubau einer Terrassenüberdachung und Errichtung eines Nebengebäudes in Friesheim. Der Bauvoranfrage zur Umnutzung von Büroflächen/Nebenräumen im DG als Wohnung mit Errichtung von 2 zusätzlichen Stellplätzen in Friesheim stimmte der Gemeinderat mit 14 gegen 6 Stimmen zu. Die Eigentümer eines Grundstücks am Ortsrand von Sarching beantragen die Schaffung von Bauland, damit dort zwei Häuser errichtet werden können. Das betroffene Grundstück 712/1 schließen direkt an den Geltungsbereich des Bebauungsplans „Sarching-West III“ an. Der Gemeinderat stimmte der Änderung des Flächennutzungsplanes sowie der Änderung des rechtskräftigen Bebauungsplans „Sarching West III“ einstimmig zu, um die Möglichkeit zur Bebauung mit zwei Häusern zu schaffen.

Die Verkehrssituation in Auburg ist unübersichtlich und die Anwohner weisen vor allem im Bereich der Ortseinfahrt von Altach kommend auf die unangemessene Geschwindigkeit der Verkehrsteilnehmer hin. Nach einer Verkehrs- und Geschwindigkeitsmessung wurde nach einer gemeinsamen Verkehrsschau mit der Polizei Neutraubling die Einführung einer Zone 30 mit Rechts-vor-Links-Regelung vorgeschlagen. Der Gemeinderat diskutierte die Verkehrssituation und wird eine neue Zählung veranlassen. Der Tagesordnungspunkt wird auf eine der nächsten Sitzungen verschoben.

Die derzeitige Serveranlage im Rathaus Barbing stößt aufgrund immer größerer digitaler Anforderungen an seine Leistungsgrenze. Der Gemeinderat hat einstimmig eine Systemumstellung im Outsourcing und die Auftragsvergabe an die Firma Living-Data/AKDB beschlossen. Die Umstellung beläuft sich einmalig auf 19.059,04 € brutto und der Betrieb auf 1.984,85 € brutto monatlich. Zudem ist die Anschaffung von neuer Hardware und Ausgliederung von weiteren Programmen nötig.

Eine öffentliche Verhandlung zur Klage der Gemeinde Barbing auf Räumung und Herausgabe der Mietsache „Rathausgaststätte“ fand beim Landgericht Regensburg statt.

Dabei wurde ein Vergleich erzielt. Alle vorgebrachten Einwände der Gegenseite wurden abgewiesen und der aktuelle Betreiber muss bis zum 30.09.2023 das Objekt vollständig und ordnungsgemäß räumen. Der Gemeinderat stimmte dem Vergleich einstimmig zu.

Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ diskutierte der Gemeinderat neue Namensvorschläge für die Kindertagesstätte Donaupiraten.

Nichtöffentliche Sitzung

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt.